



**IBG VERBINDET
MENSCH
UND TECHNIK**

Referenz

Gemeinde Kirchberg



Projektbeschreibung

Die spannende Gemeinde Kirchberg ist an Vielfalt kaum zu überbieten: Zentrumsnah – und gleichzeitig auf dem Land. Mehrere tausend Arbeitsplätze in Gewerbe und Industrie – und gleichzeitig die grösste Landwirtschaftsgemeinde im Kanton St. Gallen.

Als Auslöser des Projekts galt die Ankündigung der Swisscom, die herkömmlichen Analog- und ISDN-Anschlüsse abzuschalten (ALL-IP). IBG erhob im Rahmen einer detaillierten Situationsanalyse den Ist-Zustand sämtlicher Kommunikations-Systeme. Hierbei wurden neben der Gemeindeverwaltung auch die Schulen, die Mehrzweckhalle, das „Sonnegrund“ – Haus für Betagte – und diverse weitere kommunale Gebäude unter die Lupe genommen, dokumentiert und der jeweilige Handlungsbedarf festgehalten.

Auftraggeber

Gemeindeverwaltung
Kirchberg
Gähwilerstrasse 1
9533 Kirchberg

Ort

Kirchberg

Projektzeitraum

2016

Dienstleistung

IT/Kommunikation